

そよかぜ

立体駐車場2階の駐車スペースを広げる工事が終わりました



以前より駐車場が狭くて利用者の方々にご迷惑をお掛けしておりますが、駐車台数の確保も必要なため、立体駐車場2階のみ駐車可能台数を減らして1台当たりの駐車幅を広げる改修工事を行いました。場所により多少の差はありますが、従来よりも25～30cm程度広げる事が出来たためかなり使いやすく改善されたと思います。特に大型車でお越しの方は、利用のご検討をお願いします。

ドアが十分開けられるようになり、乗り降りがしやすくなりました。



羽島市民病院スタッフ紹介

運動していますか？

看護師 樋口智恵

健康管理センターでは健康診断や人間ドック、予防接種の業務を行っています。業務の中で、健診受診者様に「運動はしていますか」とお尋ねするのですが、人に尋ねるからには自分もやらない訳にはいきません。運動といっても犬の散歩ですが、頑張っています。そんな私の相棒をご紹介します。

柴犬のりゅうくん、12歳の男の子です。散歩が何よりも大好きです。ごはんは待てても散歩は待てません。毎日1時間は軽く歩いています。雨でも雪でも台風でもお散歩に休みはありません。

犬を迎える前、糖尿病の講演会で、「運動がなかなかできないと言われるなら、極論として犬を飼ってはどうか」と聞いたことがありました。極論を実感しているこの頃です。強制的ですが、かわいい笑顔で散歩に誘ってもらっては行かない訳にはいけませんよね。外に出るまでは億劫ですが、意外と散歩をして身体を動かすことでリフレッシュできている気がします。是非健康のために、定期的に運動しませんか？

